

Rédige Assistance vous accompagne dans vos démarches administratives



Fondée en 1998, l'association d'écrivains publics Rédige Assistance intervient tous les mardis au centre social Germaine-Tillion pour accompagner les personnes éprouvant des difficultés en les aidant dans la rédaction de leur courrier ou de leurs démarches administratives.

L'association renouvelle l'un des plus vieux métiers du monde : écrivain public. De la rédaction de courriers aux formulaires administratifs, en passant par les CV et les lettres de motivation, l'écrivain public intervient dans toutes les démarches administratives manuscrites ou dématérialisées.

Un service gratuit accessible à tous

Rédige Assistance propose une aide ponctuelle, confidentielle et personnalisée à destination de tous. Carol Rio-Latarjet, présidente de l'association depuis 2017, milite contre l'exclusion et souhaite accompagner les personnes issues de tous les milieux pour les aider dans leurs démarches et accéder ainsi à leurs droits sociaux. Pas moins de 40 écrivains bénévoles répartis sur tout le territoire du Val-de-Marne, effectuent plus de 1 500 prestations chaque année. « Les profils de nos bénévoles sont très variés et issus de milieux professionnels très différents comme le secteur social, bancaire, celui de l'ingénierie ou de l'enseignement... Retraités, en activités ou étudiants, nos bénévoles ont tous une passion en commun : l'entraide par l'écriture », précise la présidente.

À l'heure du numérique

L'écrivain public s'est également adapté à la dématérialisation et est devenu un écrivain numérique. On parle alors d'un e-écrivain public. « Notre but est de

favoriser l'e-inclusion en accompagnant les publics dans leurs démarches et en favorisant un accès aux outils numériques à travers divers ateliers d'apprentissage. » Un animateur dédié au numérique est présent lors des permanences au centre social les mardis de 13h30 à 16h30, pour accompagner les publics en difficultés sur les usages du numérique, les rassurer et les soutenir dans leur capacité à développer leur autonomie numérique.

Un engagement social

L'association travaille également en collaboration avec différentes structures comme la Maison de la Justice et du Droit (MJD), qui assure une présence juridique de proximité pour l'accès aux droits. La Cimade, une organisation qui défend la dignité et les droits des personnes réfugiées et migrantes, ou encore l'ADIL, qui conseille et informe sur toutes les questions juridiques, financières et fiscales du logement, interviennent également. « Notre permanence à la Maison de la Justice et du Droit nous permet par exemple d'être mieux informés et conseillés sur toutes les questions de droit social et apporter ainsi des aides spécifiques aux situations des demandeurs. »

L'association recherche des bénévoles au Kremlin-Bicêtre pour l'organisation de sa permanence le mardi de 13h30 à 16h30 au Centre social Germaine Tillion 25 bis/29, avenue Charles Gide. Si vous êtes intéressé(e), adressez un courriel à l'adresse suivante : redige.assistance@gmail.com. —



Contact

01 81 12 29 28. www.redigeassistance.fr